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Ata n°493/2022. Ao primeiro dia do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, 

os conselheiros reuniram-se na Casa dos Conselhos para uma reunião ordinária. O 

presidente Denis Cezar Musial inicia a reunião cumprimentando e agradecendo a 

presença de todos, em seguida faz a leitura da pauta do que será tratado na reunião. 

Denis passa a palavra para Valéria que explica sobre o fluxo de atendimento à criança 

e ao adolescente, foi realizada uma reunião ampliada com os órgãos da rede e eles 

foram aprovados, além disso, os desenhos estão na pasta da rede de proteção de 

2022, não obstante, a minuta, que é a resolução escrita, também foi ajustada e 

aprovada. Denis, sobre a abertura do edital para Conselheiro Tutelar suplente para 

cumprir as horas de férias dos outros conselheiros, em discussão entre os 

conselheiros do CMDCA, entra-se em um acordo onde este edital não é viável no 

momento, sendo uma das soluções possíveis para não saturar tanto os funcionários 

seja escalonar de uma forma efetiva as férias, a definição concreta se dará através de 

uma reunião com os membros do Conselho Tutelar e será repassado ao Denis o que 

foi decidido. Dando continuidade, Denis fala sobre agendar uma data para organizar 

a Conferência, o NEDDIJ se coloca à disposição para ajudar na organização da 

Conferência, e expõe a necessidade de agilizar porque tem as pré-conferências que 

são bem importantes. Sobre os ofícios, Denis coloca que todas as escolas aderiram 

ao sistema online e Jandira responde que não há profissionais suficientes para aderir 

a esse sistema imediatamente e que ele ainda não é obrigatório e a realidade da 

instituição é laboriosa. Denis apresenta como sugestão, o apoio da secretária de 

Educação e fazer um convite para as instituições de ensino que aderiram fazerem 

uma fala contando como foi o início com esse sistema, então compartilhar essas 

informações é importante. Além disso, o outro ofício recebido é sobre os dias das 

férias da Giseli, sendo somente um aviso. O representante do NEDDIJ comunica a 

mudança de local de atendimento da Unicentro para outro local, pois onde atendiam 

na Unicentro houve alguns problemas de estrutura.Sem mais assuntos a tratar o 

presidente Denis Cezar Musial encerrou a reunião. Eu, Luana Skiba lavrei esta ata e 

assinei junto ao presidente. 


